
 
 
Acta Asamblea General de Socios TG Triatló Sitges  
Fecha: 13.05.2016 ‐  19:00h.  
Lugar: Utopía ‐ Sitges 
Composición de la mesa: Sergi Riba (Presidente), David Domínguez (Tesorero), Mònica Minguet (Sección Natación), Simón 
Lobera (Sección Competición),  Alex Bescós (Comunicación),  Jordi Armengol (Sección Running)  
Óscar Maciá (Coordinación), Alba Gràcia (Competición) 
Actúa de Secretario: Eva Lamela  
 
Asistentes: Yolanda B.; Jose Luis; Chus S. (Silvia G.); Albert M.; Borja P.(Marta M), Martina H., Bea R. (Nati B., Mathew T), 
Jorge V.;  Manuel V.;  Josep C.;  Iban T.; Paki R.;  Fernando, Carlos M., Tamara , Dani Z., Mariona C., Sandra P., Montse A., 
Marc R., Andy L., Montse C., Alex C., Valerie , Rosa P., David P. Esther L., Simón L., Carles, Enric C., Ramón B., Julio.   
Votos representados:    40 socios 
Votos delegados: 13 votos (entre paréntesis)  
 
Total votos (representados + delegados): 53 (46’9% de los socios) 
Siendo  las 19:10   horas del día  indicado da comienzo  la reunión de  la Asamblea General de Socios y Socias del TG Triatló 
Sitges para tratar el siguiente Orden del Día: 
 
ORDEN DEL DÍA:   
 

1. Lectura y aprobación del acta anterior. 
2. Balance de actividades y gestión 2015 + Resultado 2015 : Aprobación gestión del Equipo de Junta y votación 

 Moción de Confianza*  
3. Presupuesto  2016  
4. Decisión sobre proveedor de equipación 
5. Ratificación admisión nuevos socios  
6. Novedades Sección  Competición y Comunicación 
7. Contratación Seguro Responsabilidad Civil y hoja de descarga de responsabilidad ‐Información 
8. Propuesta Actividad Òdena Village 
9. Ruegos y preguntas 

 
1. Lectura y aprobación del  acta anterior.  
 
En relación al acta anterior, se procede a la aprobación de la misma sin comentarios por parte de los socios presentes.   
 
2. Balance  de  actividades  y  gestión  2015  +  Resultado  2015  :  Aprobación  gestión  del  Equipo  de  Junta  y  votación  

Moción de Confianza  

 
Se presenta el resultado global de  las actividades desarrollada por el club y  llevadas a cabo por el equipo de  la Junta. Se 
desglosan en cada uno de los siguientes apartados: Competición, Socios, Equipación, Comunicación y Entrenos.  
Ver presentación en anexo 
 
Así mismo se presenta el resultado económico correspondiente al año 2015, en el cual el Club obtuvo un resultado positivo 
de 2.915,38€. 
 



 
 
Por parte de Montse C. se comenta en relación a la partida destinada al entrenador  que supone un precio por hora muy 
bajo proponiendo un posible incremento. Se destaca el alto grado de implicación y dedicación de Simón en el desempeño 
de esta labor, comentario que es secundado tanto por el equipo de Junta como por los socios que asisten a los entrenos.  Se 
comenta que dicha propuesta se tendrá en cuenta y se revisará el presupuesto. Por parte de Adrew L. se sugiere hacer un  
regalo a Simón, siendo esta iniciátiva independiente a la revisión de precio hora. Por parte de Jose Luis se comenta el 
importe destinado a  welcomepack que asciende a 800 €. Se clarifica que, aunque el nombre da pie a interpretarlo, no se 
trata de un obsequio de bienvenida  sólo a los nuevos socios sino a todos los que renuevan cada año, y que si bien en global 
puede parecer elevado el  gasto  por socio es de unos 8€. Se comenta también que siendo un presupuesto, no es necesario 
que se gaste en la totalidad. (ver comentario 1 en Notas post reunión) 
 
2.1 Moción de confianza 

 
Una vez expuesto el balance de actividades y resultado económico del ejercicio se procede a  la explicación por parte del 
actual  equipo  de  Junta  de  los motivos  por  los  cuales  se  solicita  una Moción  de  Confianza.    Se  realiza  una  explicación 
detallada del porqué  la  junta actual procede a esta moción de confianza. También se  informa que  la  junta actual tiene  la 
intención de realizar esta votación anualmente. 
 
Creiem que, després de tot l'exposat del balanç d'activitats 2015 i de les propostes pel futur 2016, i essent conscients que 
existeixen veus discrepants sobre la tasca realitzada per aquesta junta i tot l'equip és necessaria fer una Moció de Confiança 
per poder tirar endavant els objectius que seguim marcant‐nos com a junta; per treballar pel club i pels seus socis amb tot el 
recolzament possible.  
 
El futur de la junta, l'equip i de tota la seva futura activitat, doncs, queda a l'espera de ser ratificada pels seus socis reunits 
en assamblea.  
 
Se procede a la votación siendo el resultado: 
 
Votos a favor: 29 (78’4%) 
Votos en contra: 8 (21’6%) 
Abstenciones: 1  
   

Total Ingressos 18.313,00 Total Despesses 15.397,62

Quotes Socis 2.820,00 Llicencia Federació Catalana Triatló 361,25

Sponsors 200,00 Welcome Pack (gorros/pulseras/gymsac) 872,00

Comissions Banc BBVA 125,22

Comissions Banc la Caixa 45,15

Propina Sopar Nadal 60,00

Flores Jo 100,00

Picnic estiu 260,00

Tg training 6.067,00 Lloguer instal∙lacions 1.907,00

Entrenador 1.748,00

Triatló Prat 210,00 Triatló Prat 210,00

Cadaqués 743,00 Cadaqués 739,00

Stage 2.072,00 Stage 2.119,00

Roba Casual 731,00 Roba Casual 731,00

Roba Taymory 5.470,00 Roba Taymory ‐ Socios 5.470,00

Roba Taymory ‐ Club subvencion 2014 650,00

Resultat 2015 2.915,38

Saldo a 1/01/2015 5.115,82
Saldo a 31/12/2015 8.031,52

BALANÇ 2015



En relación a los votos en contra,  Mariona C.  matiza que es debido a determinadas decisiones/actuaciones con las que no 
se está de acuerdo con el equipo de Junta y que no es tanto en el sentido de cese  en el desempeño de las funciones.  En la 
misma  línea  Chus  R.    solicita  poder  exponer  y  compartir  con  los  socios  y  el  equipo  de  Junta  la  lista  de  aspectos  que 
considera no  se han  resuelto de  forma  correcta o no  está  conforme  a  las decisiones  tomadas.  Se  acuerda  abordar  los 
mismos en el apartado ruegos y preguntas, no siendo posible finalmente al tener que ausentarse antes de la finalización de 
la asamblea. Por parte del resto de votos en contra no se aporta ninguna otra valoración o comentario al respecto. 
(ver comentario 2 en Notas post reunión) 
 
3.  Presupuesto  2016. 

 

 
 
Se presenta la propuesta de presupuesto para el ejercicio 2016 procediendo a explicar las nuevas partidas que se 
incorporan  este año:  
 
a) TG Solidari:  
Desde el equipo de Junta se propone  que cada año se pueda realizar desde el club este tipo de colaboraciones, 
principalmente con entidades de ámbito local,  para lo cual se solicita la aportación de ideas por parte de todos  los socios. 
  
b) Contratación seguro de Responsabilidad Civil:  
Se exponen los antecedentes y las consultas realizadas al Servei d’Assesorament Juridic de les entitats esportives, según la 
cual, es preciso disponer de esta cobertura.  Dicha Póliza a se encuentra a disposición de los socios que quieran consultarla. 
 

 
 
Por tal motivo se presenta una propuesta de seguro con la compañía Generali Seguros con un coste aproximado de 215,0€ 
 
c) Premios Competición:  
 
La sección competitiva realiza una exposición detallada de  los objetivos alcanzados tanto en  la temporada 2014‐2015 y  la 
actual destacando el crecimiento que ha habido en este último año.    
 

Total Ingressos 11.200,00 Total Despesses 11.062,00

Quotes Socis  3.000,00 Plans entrenament Setmanal 400,00

TG Entrenos  7.800,00 Entrenador 3.832,00

Sponsor 200,00 Lloguer instal∙lacions 2.400,00

Curs Tecnificació 200,00 Federació Triatló 370,00

Du/Tri equips el Prat*elite  500

Despesses bancaries 100,00

Domini web 60,00

Materials per Entrenos 300,00

Wellcome Pack 800,00

TG Solidari 100,00

Activitas TG 600,00

Assegurança RRCC 300,00

Pica Pica estiu 300,00

Premi competició 1.000,00

Resultat  estimat 2016 138,00

PRESSUPOST 2016



 
Tras esta, se expone la partida destinada a incentivar la participación de los socios en la competición. Dicha propuesta es 
expuesta en detalle por parte de Simón y Alba.  
 

 
 
El objetivo de dicha propuesta es fomentar y de alguna manera motivar la participación en las competiciones de triatlón.  
Fernando, Yolanda, Julio solicitan que no sólo se acoten a la práctica de Triatlón sino en las disciplinas que lo componen de 
forma individual. En este sentido, se comenta por parte del equipo de Competición que la idea de la propuesta inicialmente  
es fomentar este tipo de competiciones, siendo o no de liga de Clubs, y con independencia de si se está Federado. Esto da 
opciones a muchos de los actuales socios y es debido a que el  Club es un Club de Triatlón.   
(ver comentario 3 en Notas post reunión) 
 
Tras la presentación de las diferentes partidas incluidas en los presupuestos 2015‐2016, se aprueba este. 
 
4. Decisión sobre proveedor de equipación 

 
Se procede a hacer una revisión detallada del histórico de acciones realizadas con los diferentes proveedores. Tras esta, son 
expuestos los pros y contras de los proveedores actuales así como de un posible futuro proveedor: 



 
 
Expuesta toda la casuística se solicita votación siendo el resultado: 
 
Proveedor TUGA: 19 votos (50%) 
Nuevo proveedor: 16 votos (42%) 
Taymory: 3 votos. (8%) 
 
Ante este resultado David P. expone que siendo tan ajustada la decisión  hay una gran parte de socios ‘descontentos’  y 
solicita pueda ser revisado.  (ver comentario 4 en Notas post reunión) 

 
5.  Ratificación admisión nuevos socios 

 
Se presenta el listado actual de socios, destacando las nuevas incorporaciones, y que alcanza la cifra de 113. Se expone que 
el  régimen  simplificado que  rige actualmente el club está  limitado a un máximo de   100  socios por  lo que actualmente 
estamos por encima de esta limitación.   
 
Se presenta una propuesta de crear dos tipos de socios para mantener el estatus régimen simplificado: 
 

1. Socio activo. Integrado plenamente en las actividades del club. Mantiene todos los derechos. 
2. Socio  pasivo. Aquel  que  solo  se  favorece del  descuento  actual  con  la  piscina municipal.  Limitación  de  algunos 

derechos. 
 
La junta comenta que no tiene muy claras las repercusiones que tendría tener un régimen ordinario más allá de una mayor 
complejidad de gestión. Aun así, se decide mantener el mismo tipo de socios.  De cara al futuro, desde el equipo de la Junta 
junto con los socios se deberá acordar cómo gestionar el crecimiento del club.  (ver comentario 5 en Notas post reunión) 

 
6. Propuesta Actividad Òdena Village 

 
Josep Casanova, como socio y sponsor del club expone a todos los asistentes la propuesta de colaboración. Dicha propuesta 
consiste en aprovechar  las  instalaciones en Odena Vilage para  la organización de actividades/competiciones deportivas. 
Para ello abre las puertas a la colaboración de todos los socios que quieran constituirse en un equipo de trabajo y colaborar 
para la puesta en marcha de dicha actividad. (ver comentario 6 en Notas post reunión) 
 
7. Propuesta Benetton (Anec Blau)	
	
David Pons  y Rosa Ponce  como  sponsors del  club  comentan  los beneficios que  tienen  todos  los  socios en  su  tienda de 
Castelldefells (centro comercial Anec Blau).     



Notas post reunión: 
 

Durante  la  realización  de  esta  acta  han  surgido  dudas/comentarios  respecto  a  lo  tratado  durante  la  reunión.  Las 
aclaraciones que vienen a continuación tienen como objetivo explicar con más detalle los puntos que consideraros crearon 
más  controversia.  En  ningún  caso,  van  a  cambiar  las  decisiones  o  acuerdos  decididos  en  la  Asamblea.  Igualmente 
recordamos que todo socio tiene el derecho de convocar una asamblea extraordinaria si cumple lo marcado en el Capítulo 
3, Artículo 8, punto 6 de los Estatutos de Club Esportiu de Règim Simplificat para rebatir cualquier aprobación incluida en 
esta acta. 

 
1. Partida entrenador:  
 
‐ Precio hora ejercicio 2014‐2015: 16 € 
‐ Precio hora ejercicio 2015‐2016: 18 € 
 

El precio hora  incluye el precio neto hora + el bonus de final de temporada. Detallar también que durante el ejercicio 
2014‐2015 se  facturaron 3 horas semanales mientras que para el ejercicio 2015‐2016 estás se han  incrementado a 6 
horas semanales.  

 
2. La  junta propondrá unas fechas para realizar una reunión extraordinaria con el objetivo de conocer aquellos aspectos 

que no pudieron ser expuestos en la reunión ordinaria, con el objetivo de trabajar y mejorar en la gestión del club.  
 
3. Durante  esta  temporada  2015‐2016  se  mantendrán  las  condiciones  presentadas  y  aprobadas  en  esta  reunión.  Al 

finalizar  la  temporada  se  valorará  la  posibilidad,  tanto  de  incrementar  la  partida  destinada  a  premios  como  la 
incorporación de las disciplinas que configuran el triatlón de forma individualizada. 

 
4. Somos  conscientes de  las  controversias que ha  generado  y puede  generar  esta decisión.  Tal  y  como decimos  en  la 

introducción de estas Notas post reunión, la junta acata la decisión tomada en la reunión y trabajará para que TUGA sea 
el proveedor oficial del club. Todas aquellas voces discrepantes a esta decisión, al igual que para cualquier decisión que 
tome esta junta, ya sea por motu propio o por votación en reunión ordinaria, puede ser rebatida acorde el Capítulo 3, 
Artículo 8, punto 6 de los Estatutos de Club Esportiu de Règim Simplificat. 

 
5. La  junta  estudiará  al  detalle  todas  las  implicaciones  que  puede  suponer  el  cambio  de  régimen,  siendo  posible  la 

realización de una reunión extraordinaria para exponer al socio estos cambios y poner a debate si  la  junta actual está 
dispuesta o no a aceptar este cambio. 

 
6. La  junta  agradece  enormemente  la  propuesta  de Odena  Village. Así mismo  y  tal  como  ya  se  hablo  a  través  de  un  

miembro  de  esta  junta  directamente  con  Josep,  está  Junta  no  se  ve  capacitada  para  la  organización  de  un  evento 
deportivo de gran magnitud debido a los costes organizativos, cantidad de voluntarios, permisos a solicitar, etc. Por el 
contrario, se propondrá la realización de un evento o actividad interna de club. 

 
No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 22: 00 horas del día citado, de todo lo cual doy fe como 
secretario y firmo la presente con el Vº Bº del Presidente. 
 
 

Vº Bº EL PRESIDENTE                      EL SECRETARIO 
 
 

Fdo.: Sergi Riba Massana                 Fdo.: Eva Lamela Izquierdo 


